

"Nos lanzó a proyectos de investigación ambiciosos"

Con motivo de la próxima beatificación de Álvaro del Portillo, los profesores de la Facultad de Filosofía y Letras Alejandro Llano y Pablo Pérez conversan acerca de la relación que tuvo con la Universidad de Navarra y las iniciativas que se llevaron a cabo, fruto de su trabajo e impulso.

11/09/2014

Vídeo producido por la Facultad de
Filosofía y Letras. Universidad de
Navarra con motivo de la
Beatificación de Álvaro del Portillo.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/nos-lanzo-a-
proyectos-de-investigacion-ambiciosos/](https://opusdei.org/es-cl/article/nos-lanzo-a-proyectos-de-investigacion-ambiciosos/)
(13/12/2025)